
横浜隼人高等学校 国際語科通信 Vol.２３Vol.２３Vol.２３Vol.２３
201８･１･12

「国際理解入門セミナー 世界の入口に立とう とびだせ！高校生２０１７」に参加しました（１２月１７日）「国際理解入門セミナー 世界の入口に立とう とびだせ！高校生２０１７」に参加しました（１２月１７日）「国際理解入門セミナー 世界の入口に立とう とびだせ！高校生２０１７」に参加しました（１２月１７日）「国際理解入門セミナー 世界の入口に立とう とびだせ！高校生２０１７」に参加しました（１２月１７日）

ＪＩＣＡ横浜で、持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）について、 レクチャーやワークショップ、ディスカッションを

通して考えました。参加した生徒の感想です。

●今回私は軽い気持ちで参加しました。しかしプログラムを経て国際問題がより身近にあるものだと感じました。討

論や昼食などを通して積極性や世界への目が変わりました。来年も是非参加しようと思います（１－Ｂ ○○○○）（１－Ｂ ○○○○）（１－Ｂ ○○○○）（１－Ｂ ○○○○）

●このプログラムに参加をし、教育は他の問題と深く関係していること、様々な文化を知ることの大切さを学びまし

た。まだ世界の入り口に立ったばかりなのでもっとこういったプログラムに参加をし自分の世界を広げたいです（（（（１－Ａ ○○○○１－Ａ ○○○○１－Ａ ○○○○１－Ａ ○○○○））））

●今回初めて参加したのですが、全く知らない同世代の人と交流することができ、とても楽しかったのと同時に、自分の考えや知識

が足りないことや、未熟さに気づくことができて、もっと自分の考えを深めたいと思いました（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）

第２９回模擬国連会議全日本大会 会議見学ツアーに行ってきました！（１２月２８日）第２９回模擬国連会議全日本大会 会議見学ツアーに行ってきました！（１２月２８日）第２９回模擬国連会議全日本大会 会議見学ツアーに行ってきました！（１２月２８日）第２９回模擬国連会議全日本大会 会議見学ツアーに行ってきました！（１２月２８日） 年末に毎年行われるこの大会の

見学ツアーに、ＩＬＣ１年生が参加してきました。大学で行われている模擬国連の全国大会ですが、最近では高校生の大使

としての参加生徒も増えてきています。来年はＩＬＣ生徒も大使で参加したいです！

「模擬国連とは」 それぞれの会議場でも 会議内では緊迫した この会議は お疲れ様でした！

「今回の会議について」 議事の進行について 雰囲気で、ＩＬＣ 「女性差別撤廃委員会」 今年も横浜隼人で

説明を受けました。 丁寧に説明。 生徒も緊張して聴講。 日本政府と国連の議論。 中級会議を行います！

●自分と同世代の高校生や、大学生がテーマの内容をよく理解した上で、意見や主張を大勢の人々に発信する姿を見て驚きました。

これらの能力は大切ですが、今の私にはそれが達成できていないので努力していきたいです（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）●英語で会議をし

ているところは難しくてよく分からなかったところもありましたが、これから国際にいるからには自分の意見を持って発信できる力

をつけていきたいと思いました（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）●特に高校生が参加していたのにはとても驚きました。本当の国連の会議の時

にはどのようにして通じ合っているのか不思議に思いました。国連は使用語が決まっていているそうです。今回の見学ではたくさん

の発見や驚きがありました。これからも色々学びたいです（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）●特に英語で話しているグループを見学させてもら

った時は他の国の方々もいる中スラスラと話していて日本語で全員を納得させるのも難しいはずなのに英語で話す姿がとてもすごい

と思ったし、自分も国際語科でもっと勉強してあんな風にかっこよく話せるようになりたいと感じました（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）●今

まで学校で行われた模擬国連に参加しましたが、今回のツアーではどの国の大使も自分の国のことを考えながら他国のことも考えて、

お互いに妥協点を探しているところが会議だけで終わらない本物の国連と通じる所なのかなと思いました（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）●模

擬国連を通じて自分の担当する国についてたくさん調べるので他国のことに詳しくなれるしその国の目線に立って話を進めていくの

で客観的に国際問題について考えることができるというのは良いことだと思いました（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）●語彙力の不足から、模

擬国連の内容は全然分からなかったので、この経験を活かして分からないことはすぐ調べることを心がけます（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）（１－Ａ ○○○○）

百人一首を練習してます！百人一首を練習してます！百人一首を練習してます！百人一首を練習してます！

（１２月２１日）（１２月２１日）（１２月２１日）（１２月２１日）１年Ｂ、

Ｃ組合同での練習会！ 練

習とはいえ、盛り上がりま

した！ 当日が楽しみ！

授業（英語多読）でマララ・ユスフザイさんのスピーチを聴いた感想（２年生）授業（英語多読）でマララ・ユスフザイさんのスピーチを聴いた感想（２年生）授業（英語多読）でマララ・ユスフザイさんのスピーチを聴いた感想（２年生）授業（英語多読）でマララ・ユスフザイさんのスピーチを聴いた感想（２年生）

● After I read her articles and speech, I realized that all human beings have equal rights to get sufficient
education no matter if they are children or adults, male or female, rich or poor. We all must be guaranteed
that we have equal rights to get an education because education is necessary and indispensable to expand the
range of chances in our life. Also, education helps having our individual thoughts. Having individual thoughts

make our beliefs and faiths stronger and firm. So, getting sufficient education makes people more thoughtful. Education can change
the world. （２－Ａ ○○○○）（２－Ａ ○○○○）（２－Ａ ○○○○）（２－Ａ ○○○○）●自分にとって教育は、男女が社会に出るための基本を作るためにあると考えている。学校に行っ

て、友だちと話したり、授業を受けたりするなかで勉強についての知識だけでなく人との関係の築き方も学ぶことができる。だから

私はマララさんのスピーチを聴いて彼女の主張することは正しいと思った。大人になって仕事をするために社会に出ることができる

国とできない国が決まっているわけではないし、誰が教育を受けて良くて、受けていけない人もいるという法律があるわけでもない

から、教育を受けたいと思う人が受けるべきであると私は思う（２－Ｂ ○○○○）（２－Ｂ ○○○○）（２－Ｂ ○○○○）（２－Ｂ ○○○○）●いまだに世界中では権利や教育がままならな

い国がたくさんあります。それはとても哀しいことですが、日本ではほぼ全ての子どもは教育を受けることができて、安全に暮らす

ことができています。つまり。日本にいる私たちには教育を受けられず、幼いままに働くか、結婚することを強要される子どもたち

を想像することはとても難しいでしょう。私たちには戦いを続けるしかない国々への支援が必要ですが、それ以上に教育を受けるこ

とができないということが、この世界ではどのような意味をもつか考える必要があると思いました。私はそのことが自分らしく堂々

と生きることを阻むのではないかと思います。簡単には国の環境を変えることはできませんが、このように周りからの声を受け止め、

もし自分がそうだったらと深く考えてみることが、平和への一歩のような気がします。いつか世界中の全ての子どもたちが教育を受

けることができるようになったら、今以上にもっと素晴らしい才能や魅力をもった人々が活躍するでしょう（２－Ａ ○○○○）（２－Ａ ○○○○）（２－Ａ ○○○○）（２－Ａ ○○○○）




